



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
fe - Natalia Fedossenka - 93131
fri - Michael Frisch - 93115
mun - Angela Munkert - 97018
pau - Volker Paulat - 93101
arz - Dieter Schwarz - 93138

Kita Emil-Barth-Straße hat Medienprojekt erfolgreich abgeschlossen

16 Vorschulkinder präsentierten die Ergebnisse des Projekts "Klicken! Gestalten! Entdecken!"

16 Vorschulkinder in der städtischen Kindertageseinrichtung Emil-Barth-Straße 157 in Garath haben jetzt ihren Eltern und Geschwistern die Ergebnisse ihrer Mitarbeit beim Projekt "Klicken! Gestalten! Entdecken!" präsentiert. Damit ist der Abschluss eines besonderen Medienprojekts gelungen, das vom Ministerium für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport des Landes NRW gefördert wurde. Die Kita Emil-Barth-Straße ist eine von fünf Einrichtungen im Land, in der das von der Filmothek der Jugend NRW e.V. entwickelte frühkindliche kulturelle Medienkonzept ausprobiert und evaluiert wurde.

Ziel des Projektes war es, dass Kinder eine Vorstellung davon bekommen sollten, wie aus Bildern Filme entstehen. Sie sollten dann überprüfen, ob das Erdachte schließlich auch so im Film anzusehen ist. Tom Birke, Filmkünstler vom hiesigen AKKi (Aktion & Kultur mit Kindern e.V.), unterstützte die Kinder und die beiden Erzieherinnen tatkräftig bei der Umsetzung ihrer Ideen. Die Gruppe traf sich einmal wöchentlich über einen Zeitraum von drei Monaten. Neben dem Umgang mit der Technik waren bei allen Projektteilnehmerinnen und -teilnehmer Teamgeist und handwerkliches Geschick gefragt.

Übereinstimmend wurde festgestellt, dass das Projekt für alle Beteiligten eine tolle Erfahrung war – für die Kinder, aber auch für die beteiligten Erwachsenen. Das zeigte sich auch bei der Abschlusspräsentation vor den Eltern und Geschwistern. Auch Kinder im Vorschulalter können sich bei entsprechender Begleitung fantasievoll und engagiert für Daumenkinos, Filmvertonung, Trickfilm und Schattentheater begeistern – das ist ein Ergebnis dieses Praxistests. (fri)